

El Eco de Cartagena

Díario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Continúan las huelgas generales en Salamanca y Gijón

(Conferencia de la tarde)

Colisión después de una conferencia

Madrid.—Después de celebrada la conferencia tradicionalista de don Esteban Bilbao en la calle del Arenal fue detenido Carlos Villacervos por agredir a Manuel Lopez.

Se registró una colisión entre ambos bandos, resultando herido contuso Manuel Martínez, el que fue curado en el equipo quirúrgico.

Aniversario del Presidente de la República

Madrid.—Con motivo del primer aniversario de su promesa ante las Cortes el señor Alcalá Zamora ha recibido felicitaciones de toda España.

Le cumplimentaron representaciones del Ayuntamiento y de la diputación.

En la Casa presidencial se celebró un banquete cívico militar, al que asistieron el presidente y personal de la casa.

Pronunciaron discursos Rafael Sánchez Guerra y Calvino.

Este manifestó que estima urgente la nueva Ley de Administración Local y que se debe ir hacia la municipalización de servicios legales, siendo menester que los acuerdos municipales tengan sustantividad.

Detenciones

Madrid.—Esta madrugada fueron detenidos 40 extranjeros.

A la mayor parte se les instruirá expediente por diferentes delitos. Son sujetos expatriados.

Barcelona.—Luego de una batalla por la policía en los barrios bajos fueron detenidos 27 individuos que se dedicaban a jugar a los prohibidos.

Las huelgas de Salamanca y Gijón

Salamanca.—Los mercados funcionan normalmente a pesar de la huelga.

Continúan las precauciones.

Las noticias de la provincia acusan tranquilidad.

Se cree que la situación se resolverá rápidamente.

Se ha enviado fuerzas al pueblo de Babiafrente donde los obreros se hallan en agitación.

Gijón.—El gobernador de Oviedo ha conferenciado con las autoridades a fin de asegurar el abastecimiento de la población.

Los afiliados a la U. G. T. han acordado reanudar el trabajo.

En Candas José Cuervo fue acometido por un sindicalista al que auxilió su hermano. José disparó hiriendo a sus agresores.

Permisos de Pascua

Madrid.—Por circular de la Presidencia del Consejo se autoriza a los ministros para conceder permisos desde 15 del actual al 15 de enero.

Exámenes extraordinarios

Madrid.—Se conceden exámenes extraordinarios en Enero a los alumnos del Magisterio a los que les faltan una o dos asignaturas del plan de 1914.

El último éxito de Marquina

Avila.—Cunde el entusiasmo por organizar una marcha a Madrid para presenciar la representación de la obra del poeta Marquina «Teresa de Jesús».

Vicecónsul de Ecuador

Madrid.—Se ha concedido «exequatur» a don Ernesto Balibrea como vicecónsul honorario del Ecuador en Cartagena.

Escándalo en un café

Madrid.—Ayer mañana en el café Pidoux cuando la encargada de la limpieza comenzaba su tarea, entraron ocho individuos y destrozaron los muebles.

Fueron detenidos cuatro que pertenecen a la C. N. T. y fueron camareros de dicho establecimiento.

Domingo en Tortosa

Tortosa.—Llegó Marcelino Domingo, asistiendo a una asamblea radical socialista.

Banquete de la Esquerda

Barcelona.—Maciá marchó a Manresa asistiendo a un banquete en honor de los candidatos de la Esquerda.

Una desgracia

Madrid.—Desde el último piso del Ministerio de Fomento se cayó Alvaro Alonduga, hijo de un portero del Ministerio. Falleció en el acto.

Comprando lámparas OSRAM
Vd. recibe el valor máximo
por su buen dinero.



Zulueta a Ginebra

Paris.—En el sudexpreso llegó el ministro español señor Zulueta que continuó su viaje a Ginebra.

Medias

Marca «Fortuna» de seda riquísima 8'50
Marca «Hinojal» muy fina 5'00
de Hilo de 1'25, 2'25, 3'00 y 4'00

Almacenes Hinojal

¿Qué sucede con los presupuestos?

Por cuarta vez no se pudo celebrar el sábado sesión para tratar de los presupuestos municipales, pues tampoco hubo número bastante de concejales.

Se acordó dejarlo para el viernes a las diez de la mañana.

De Sociedad

Los que viajan

Ayer pasó el día en Cartagena doña Carmen Botella viuda de Peinado a donde vino con motivo de la muerte de su madre política doña Elisa Ros viuda de Peinado (q. d. p. e.).

Ayer regresó a Madrid el Director General de Prisiones don Vicente Sol, luego de inspeccionar la Prisión Central y los terrenos próximos al barrio de San Antón donde se proyecta construir en breve la nueva Cárcel.

NOTAS VARIAS

Ha sido bautizado el niño que dio a las doñas Encarna Marcial,

+
D. O. M.
Tercer aniversario del señor
Don José Jaén Martínez
Presbítero Cura Propio de la Parroquia de Nuestra Señora del Carmen, de esta Ciudad
fallecido el día 15 de diciembre de 1929
D. E. P.
El solemne funeral que se celebrará en dicha Iglesia el martes 13 del actual a las 10 de su mañana, será prescrito en sufragio de su alma.
Su hermana doña Isabel Jaén Martínez, sobrinos y demás familia, suplican a sus amigos la asistencia a este acto y una oración por el alma del finado.

esposa del teniente de navío don Alfredo Oliva.

Al nuevo cristiano este ha puesto el nombre de Alfredo, siendo apadrinado por sus tíos doña María y don Fernando Oliva Llamn el.

Señoras: SEM. BIAS DELYONS, A. tiene expuestas sus novedades en el «Hotel Le Cartagenera», por breves días.

Está restablecido de su enfermedad el capitán de corbeta don Francisco Moreno de Guerra.

Ha sido agredido en su enfermedad y hoy recibió el Santo Viático la distinguida señora doña Blanca Matz, esposa del capitán de fragata don Julio Ochoa.

LETAS DE LUTO

En la parroquia del Corazón de Jesús se celebraron hoy sagrados por el alma de nuestro estimado pariente don Manuel An-

tón Pomares, fallecido recientemente en Barcelona. Concurrieron gran número de sus amistades.

A su familia, particularmente a sus hermanos queridos amigos nuestros, renovamos el más sentido pésame.

Sobre la elección de Odontólogo municipal

Nos ha visitado el doctor V. del lló, nombrado en la última sesión del Ayuntamiento para el cargo de Odontólogo municipal, para rogarnos que, como de nuestra formación del sábado pudiera deducirse que él pertenece a algún partido derechista, hagamos público que él es enteramente apolítico no dedicándose más que a sus asuntos profesionales.